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熊谷流通センター青経会　第 10
代代表幹事を拝命いたしました
秩父プラスチック工業株式会社の
不破貴史です。

熊谷流通センター青経会は、今
から 38 年前の 1983 年 10 月に後
継若手経営者が将来にわたる事業
の発展のため、新しい時代の経営
能力の啓発と会員相互の親睦、交
流をはかることを目的に創設され
ました。現在、正会員 15 名、賛
助会員 3 名のメンバーが所属して
おり、経営委員会・会員拡大交流
委員会と問屋町祭り特別委員会の
3 委員会を設置し、各委員会ごと
に事業方針を立てて活動を行って
おります。代表幹事、副代表幹事、
監事、相談役、経営委員長および
同副委員長、会員拡大交流委員長
および同副委員長で役員を構成し、
各委員会はスケジュールに応じて
毎月、定例会を開催し、会議や講
師を招いた勉強会、外部の企業や
組合へ視察研修などを行い、自企
業の枠を越えた活動を通して見聞

を広め、親交を深めております。
また、協同組合熊谷流通セン

ターが所属しております埼玉県中
小企業団体中央会※、その青年部
組織である埼玉県中小企業団体
青年中央会（埼玉 UBA：United 
Business Associations）へ参加し、
埼玉県内の組合青年部同士、異
業種の方々と業種の垣根を越えて
情報交換や交流活動などを行って
おります。そして、2012 年から復
活しました「問屋町祭り」の実行
委員として多くの皆さまにご協力
を頂きながら実施させて頂いてお
ります。当組合が進める「安心・
安全」まちづくりを地域の皆様に
広く知って頂くべく毎年回を重ね、
お陰様で第 8 回を数えるところと
なりました。残念ながら新型コロ
ナウイルス感染症の影響で延期を
余儀なくされておりますが、次回
開催を楽しみに今しばらくお待ち
頂ければと思います。

熊谷流通センターの周辺環境も
近年変化してきております。2017

年 1 月に当流通センターが市街化
区域に編入され、同年 4 月に秩父
鉄道 ｢ソシオ流通センター駅 ｣が
開業しました。今後、熊谷市の推
進する｢ 東部地域開発 ｣ や組合
会館再整備に関する計画などが進
めばこの問屋町内外の環境も更に
変化することと思います。このよう
な転換点の中、新型コロナ感染症
終息後の社会を念頭に置き、組合
のあるべき将来像の実現に向けて
青経会メンバー一同お互いに知恵
を出し合い団結して取り組んで参
りたいと思いますので、今後ともご
指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申
し上げます。
（※埼玉県中小企業団体中央会
は、「中小企業の組合等を会員と
して組合等を通じて中小企業の
発展に寄与すること」を目的に、
組合・グループ等の設立や運営
あるいは中小企業の運営につい
て相談に応じるため、多種多様な
事業を展開している組織です）

青経会視察研修
問屋町祭り延期のお知らせ
献血を実施いたしました
理事会報告
事務局日誌

熊谷流通センター青経会代表幹事　不破　貴史

熊谷流通センター青経会　
　　　　代表幹事就任の挨拶
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熊谷流通センター青経会は、
去る 1 月 26 日（火）第 38 回
通常総会を開催いたしました。
江森代表幹事の挨拶の後、同氏
を議長に選任し、2020 年度事
業実績・同収支決算案を審議、
可決承認されたのに続いて、役
員改選を上程し別掲の通り役員
が選出されました。役員改選後
の不破新体制下で実施される
2021 年度の事業計画・同収支
予算案も全員の承認を得て可決
されました。今年度も、コロナ
禍での活動を余儀なくされるこ
とが予想されますが、感染対策
等に万全を期しながら、青経会
としての役割を果たしていく事
を確認しました。2021 年度の
事業方針として、経営委員会は

「ポストコロナを見据えた組合・
組合員企業の包括的な将来設

計」を、会員拡大交流員会は「会
員拡大と親睦事業の実施」をそ
れぞれテーマとし活動していく
事となりました。

ま た、 毎 年 5 月 に 開 催 し、
昨年はコロナの影響で中止とし
た「問屋町祭り」については、
新型コロナウイルスの感染拡大

が、まだまだ予断を許さない状
況にあるので、開催時期、規模
等を含めて引き続き検討を行う
事としました。

当組合の第49回通常総会が、
令和 3 年 6 月 22 日（火）午前
10 時より、組合会館 展示場に
於いて、組合員 51 名（内本人
出席 20 名、委任状出席 31 名）
の出席を得て開催されました。

今回は、新型コロナウイル
ス感染拡大の状況を考慮して 3
密を避けての開催となり、昨年
に続き、総会後の懇親会の実施
も控えることといたしました。

大久保理事長の挨拶の後、理
事長を議長に選任して別掲 9
議案について審議を行い、いず
れの議案も承認可決されまし
た。

続いて行われた、春秋会の総
会も石山代表幹事が議長とな
り、「2020 年度事業・収支報

告」・「2021 年度事業計画及び
収支予案」が原案通り承認され
ました。

また、任期満了に伴う役員改
選では、石山洋一氏が再任され
ました。

なお、新役員の役職について
は、総会後開催された理事会に
おいて、下記の通り決定いたし
ました。
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第38 回　青経会通常総会開催

第49 回通常総会開催

青経会2021年度事業計画

青経会新役員
代表幹事 不 破　 貴 史

副代表幹事青年中央会担当 藤 間　 太 郎

〃　　経営委員会担当 藤 澤　 裕 文

〃　　交流委員会担当 飯 島　 一 敏

相談役 野 村　 泰 豪

会員拡大交流委員長 石 山　 太 基

同　副委員長 吉 澤　 啓 介

経営委員長 古 屋　 瑞 起

同　副委員長 大 久 保 直 政

監事 江 森　 直 人

中 村　 昌 樹

第1号議案
2020 年度事業報告の承認を求
めることについて 
第 2号議案
2020 年度財産目録・貸借対照
表・損益計算書並びに剰余金処分

（案）の承認を求めることについて
第 3号議案
2021 年度事業計画の承認を求
めることについて 
第 4号議案
2021 年度収支予算の承認を求
めることについて
第5号議案
2021 年度賦課金および徴収方
法の承認を求めることについて 
第 6号議案
組合の借入金残高の最高限度の
承認を求めることについて 
第 7号議案
一組合員に対する貸付等の最高
限度の承認を求めることについて
第 8号議案
理事及び監事の報酬額の承認を
求めることについて
第9号議案
役員の改選について

第 49回通常総会

1 月 26 日 第 38 回通常総会
研修例会

2 月   6 日 視察研修（バーチャル
ショールーム、帝国ホ
テル）4 月 20 日へ延期

9 日 研修例会（事業承継） 
（中止）

3 月 12 日 研修例会
4 月 15 日 研修例会
5 月 20 日 研修例会
6 月 21 日 研修例会

7 月～ 9 月 研修例会（毎月 1 回を
予定）

10 月 31 日 「問屋町祭り 2021」( 諸
般の事情により来年 5
月に延期 )

12 月 　　

　

スタッフ会議
春秋会合同忘年会

新役員紹介
理事長 大久保和政 ( 再任 )
副理事長 藤澤　貞彦 ( 再任 )

清水　龍男 ( 再任 )
石山　洋一 ( 再任 )

専務理事 及川　　亨 ( 再任 )
常務理事 佐野　直人 ( 再任 )
理事 中澤　　実 ( 再任 )

佐藤　良孝 ( 再任 )
飯島　賢二 ( 再任 )
武藤　　正 ( 再任 )
小林　　肇 ( 再任 )
岩崎研太郎 ( 再任 )
野村　泰豪 ( 再任 )
藤間　太郎 ( 再任 )
江森　直人 ( 新任 )

監事 野原　治人 ( 再任 )
不破　貴史 ( 新任 )



協同組合熊谷流通センターの
皆様には、平素より商工中金に
対しまして、格別のご配慮、ご
支援を賜り厚く御礼申し上げま
す。この４月に熊谷支店長とし
て赴任してまいりました五十嵐
英樹と申します。

貴組合と私ども商工中金との

お取引は、貴組合設立、高度化
資金協調ご融資により始まり、
以降、貴組合並びに組合員の皆
様方には長きにわたり緊密なお
取引を戴いておりますこと、厚
く御礼申し上げます。

さて、昨今の我が国経済は、
新型コロナウイルスの感染拡大
に伴い、経済社会活動は大きく
停滞いたしました。緊急事態宣
言による営業活動の自粛や入国
制限によるインバウンド需要の
蒸発などにより直接的な影響を
受けた飲食・宿泊業だけでなく、
様々な事業者が広範な影響を受
けました。さらに、在宅勤務や
時差出勤といった柔軟な働き方
への対応など、中小企業の経営
は従前にも増して多様化が求め
られています。

このような中、私ども商工中
金は、危機対応業務をはじめと
する円滑な資金繰り支援に全社
を挙げて取り組んでまいりまし
た。コロナウイルスの影響はま
だ予断を許さない状況が続いて
いますが、新常態と呼ばれる新
しい生活様式の定着と産業構造
の大きな変革も見据えて、真に
お客さま本位で長期的な視点か
ら、中小企業及び中小企業組合
の企業価値向上に引き続き貢献
してまいります。

おわりに、貴組合と組合員の
皆様方が、これからも一層団結
を深められてこの厳しい環境を
乗り越え、次なる１０年・２０年
において、ますますご発展される
ことを心より祈念いたしまして、
ご挨拶とさせていただきます。
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商工中金熊谷支店支店長・次長ご挨拶

商工中金熊谷支店の小坂でご
ざいます。組合並びに組合員の
皆々様には、日頃より格別のご

理解とご高配を賜り、厚く御礼
申し上げます。

私は昭和 54 年生まれ、出身
は福島県の会津若松でございま
す。会津地方は盆地特有の夏が
暑く冬が寒い気候ではございま
すが、熊谷の夏の暑さは比べ物
にならずこれからどう乗り越え
て行こうかと戦々恐々としてお
ります。商工中金には平成 14
年に入庫いたしまして、山形支
店、横浜支店、大阪支店、名古
屋支店を経まして今回熊谷支店
に着任いたしました。家族は北

浦和在住でして、同じ埼玉県内
ですが妻と 3 人の子供を残し熊
谷に単身赴任中です（1 時間ほ
どで行き来できてしまいますが
…笑）。

新任次長として勉強の身でご
ざいまして、至らぬ点も多いで
すが、皆様のお役に立てるよう
精一杯努力して参る所存でござ
います。コロナ渦の為、十分な
ご挨拶をさせて頂けてない点ご
容赦頂きますとともに、引き続
きご指導、ご鞭撻の程宜しくお
願い申し上げます。

株式会社商工組合中央金庫
熊谷支店長　五十嵐　英樹

株式会社商工組合中央金庫
熊谷支店次長　小坂　貴史

　去る６月 17 日 ( 木 )、羽石理事長を始め総勢 11 名の役員・関
係者が来訪されました。
　同組合は昭和 47 年に団地開設。来年 50 年を迎えるにあたり「卸
商業団地機能向上支援事業」を活用し、新たな共同事業の構築や
組合施設の再整備のための調査活動を展開中で、現在その一環と
して他の団地組合視察を積極的に行なっているとのことです。
　当日は組合の運営状況や会館再整備の検討状況などにつき活発
な質疑応答が交わされ、問題意識の高さに当方も大いに刺激を受
けました。

宇都宮卸商業団地協同組合来訪
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当初 2 月に予定していた青経
会の視察研修ですが、東京都
の緊急事態宣言の延長に伴い、
感染防止対策を万全にして4 月
に実施をしました。

今回の視察研修の目的は、組
合会館再整備事業の中で、今
後、会館機能として必要な機能
や、最新のオフィスを見学して、
参考とすること。また、今年話
題となり、当地にも縁がある澁
澤栄一氏が開業に深く関わった
帝国ホテルを見学し、会場設備
に係る古の知恵を学ぶ事にあり
ました。

実際にオフィスとして利用して
いるフロアーを訪れ、アドレスフ
リーで実際に仕事をされている
方々や、リモートによるバーチャ

ル会議のデモ等最新の環境を
肌で感じることが出来ました。

また、帝国ホテルでは、人力
でも機能的な仕掛けが溢れる
会場に、歴史と知恵を感じるこ
とが出来ました。

今回の視察研修で学んだ事
を、今後、組合会館再整備計
画に、青経会の提言として発信
いたします。

　青経会総会記事の中でも触
れましたが、新型コロナウイ
ルス感染拡大のため 5 月の開
催を見送り、10 月 ( 通常より
半年遅れ ) の開催を目指し検討
を重ねてまいりました。
　しかしながら、眼下の状況
等を勘案して、来場される皆
様が「安心・安全」にお祭り
を楽しんでいただけるには、
もう少し時間が必要との判断
に至りました。
　2 回開催を延期することは、
大変遺憾ではございますが、
皆様の健康を第一に考え、再
開に向け準備を進めてまいり
ますので、ご理
解 の ほ ど、 宜
し く お 願 い い
たします。

　去る、5 月 25 日（火）組
合会館に於いて、献血を行い
ました。
　今回は、午前中 3 時間程
度ではありましたが、13 名
の方に献血をいただきまし
た。
　会場、採血車内は、密にな
らないように感染対策も十
分に行われていました。
　コロナ禍で、血液が不足
しているとの事。「安心・安
全」まちづくりを目指す当組
合としては、定期的に協力を
行っていきたいと思います。
組合員の皆様、ご協力を宜し
くお願いいたします。

事務局日誌

5 月 7日 組合会館再整備ワー
キンググループ会議

11日 正副理事長会議
組合会館再整備委
員会

14日 理事会

20日 青経会例会

25日 組合集団献血

6 月10日 正副理事長会議

14日 組合会館再整備ワー
キンググループ会議

17日 宇都宮卸商業団地
協同組合来訪

21 日 青経会例会

22 日 第 49 回通常総会
理事会

7 月 6 日 正副理事長会議

13 日 理事会
組合会館再整備委
員会

8 月 4 日
～ 5 日

青経会視察研修
（中止）

10 日 正副理事長会議
スマートシティ AiCT

（会津若松）視察（中止）

11 日 協同組合八戸総合卸
センター視察（中止）

12 日 青経会例会

23 日 組合会館再整備ワー
キンググループ会議

青経会視察研修青経会視察研修

問屋町祭り
延期のお知らせ

を実施
いたしました

献 血

 理 事 会 報 告

4月13日　
報告事項

5月14日　≪議事≫
議案第 1号
・第 49 回通常総会提出議案
　について

6月22日　≪議事≫
議案第1号（新役員改選後議案）
・理事長、副理事長、専務理事、
　常務理事選任について


